

**Les Suisses ne badinent pas ..
Alors là ! chapeau les Suisses
Une affiche pareille en France, c'est le tollé général, Licra, droits
de l'homme et tous les socialos crieraient au scandale....
Bravo les Suisses.....
On l'a vu avec l'affaire des minarets...
Voilà une affiche électorale de l'UDC : est-ce que nos courageux
politiciens français en feront autant ?
Remarquez la propreté de l'affiche, pas de tag.**



**En France c'est le contraire
Tu niques la France.....t'as la Légion d'Honneur !
Le gîte, le couvert, la retraite, les soins gratuits, etc.... etc....etc....
En plus t'as tous les droits, taper sur les flics, les vieux,
voler, tuer, tu ne risques absolument rien...
Elle n'est pas belle la vie !**